
 

- 2 - 

 
TOP 2 
 
Planungskonzept 2013 zur Kindergartenbedarfsplanung 
(Vorlage Amt 1 vom 22.06.2010 – 062/10, Empfehlung ASJ vom 06.07.10, TOP 1) 
 
Auf der Basis der Vorlage 062/10 führte Bgm. Berens in das Thema ein: Der Ausschuss für 
Schule und Jugend habe sich in seiner Sitzung am 06.07.2010 mit dem Thema eingehend 
befasst. Zentral sei, dass man einen Bedarf für die Betreuung für die unter 3jährigen 
ausweise. Im Einzelnen nannte Bgm. Berens die geplanten Maßnahmen und wies auf die 
Trägeranteile besonders hin.  
 
Eine Nachfrage von GR Schäfer zur Alternativplanung des Kindergartens Klausheide wurde 
von Bgm. Berens beantwortet: Die Verwaltung habe gerade in diesem Bereich mehrere 
Alternativen geprüft und auch die Kosten eingehend untersucht. Hierzu trug Bgm Berens 
weitere Einzelheiten vor.  
 
GR Lappe plädierte dafür, dass man bei der gesamten Planung auf Anregungen des 
Personals der Kindergärten eingehen solle.  
 
Einstimmig wurde folgender Beschluss gefasst: 

 
Der Rat beschließt das Ausbaukonzept 2013 vorbehaltlich der derzeit geltenden 
Zuschussregelungen und der Entwicklung der Geburtenzahlen wie seitens der 
Jugendhilfeplanung angenommen. Die im Rahmen der Ausbauplanung erforderlichen 
Mittel sind im Haushaltsjahr 2011 bereit zu stellen sowie in der mittelfristigen 
Finanzplanung bis 2013 einzuplanen.  

 
 

- - - - - 
 
 
Bgm. Berens wies darauf hin, dass die Partnerschaft Hövelhof Verrières le Buisson im 
nächsten Jahr ihr 40jähriges Jubiläum feiere. Zu Jubiläumsfeierlichkeiten in Verrières le 
Buisson in der Zeit vom 11. – 13.06.2011 sei die Gemeinde eingeladen. Der letzte 
Austausch von Ratsdelegationen habe im Jahr 2002 stattgefunden. Der französische 
Bürgermeister Mantienne habe den Gemeinderat für einen Ratsaustausch am 09. und 
10.06.2011 eingeladen. Er appellierte an alle Ratsmitglieder, über eine Teilnahme in der 
Sommerpause nachzudenken. Nach der Sommerpause werde er eine entsprechende Liste 
zur Teilnahme in Umlauf geben. GR Lappe regte an, einen Schriftsatz aufzusetzen, um allen 
Ratsmitgliedern zur Beantragung von Urlaub die Teilnahme zu ermöglichen.  
 
 

- - - - - 
 
 
Bgm. Berens wies auf die Eröffnung des Emsinformationszentrums am 22.08.2010 hin.  
 
 

- - - - - 
 
 
GR Schäfer wollte wissen, warum die Vorlage 068/10 aus der Sitzung des BUA heute nicht 
behandelt werde. Bgm. Berens bestätigte, dass die Thematik nicht in der Tagesordnung 
enthalte sei und begründete dies: Es sollten zu dieser Thematik noch Gespräche seitens der 
Betroffenen mit dem Kreis Paderborn stattfinden. 
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